

Escanea aquí




Inicio / Economía / Ecopetrol anunció que terminó las fases de prueba del pozo Sirius en el mar caribe

## Ecopetrol anunció que terminó las fases de prueba del pozo Sirius en el mar caribe

10 de abril de 2025 Juan Ruiz Siciliano



La Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol y su similar Brasileira Petrobras culminaron con éxito las fases de pruebas de formación del pozo Sirius 2, lo que constituye un punto importante en la evaluación del proyecto.

La compañía informó que los datos capturados durante la prueba muestran un buen acople con el modelo geológico, confirmando la proyección que se hizo con la interpretación de la sísmica. Igualmente señala que la caracterización de los fluidos obtenidos permitirá ajustar los requerimientos para las facilidades del tratamiento de gas.

Ecopetrol considera que al terminar las pruebas de Sirius 2 a la vez comienza la preparación para el desarrollo del yacimiento, para que el país pueda contar con este importante recurso clave para la transición energética al finalizar la década.

Durante el Congreso Nacional de Naturgas en Barranquilla, el gremio planteó la necesidad de adelantar la entrada en operación de Sirius 2 para el próximo año, teniendo en cuenta la urgencia que se tiene en el país para atender la demanda y no seguir importando un gas mucho más caro.



El proyecto Sirius se inició en el año 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial del gas natural en la zona costa afuera del caribe colombiano. A medados de ese año se anunció el descubrimiento del Sirius 1 y a finales del 2024 con la confirmación de Sirius 2 se reafirman los volúmenes in place mayores a 6 tera pies cúbicos de gas.

En este proyecto Ecopetrol tiene una participación del 55,56% y Petrobras que actúa como operador tiene el 44,44% de participación.

ECONOMÍA

Aprovecha **5% DCTO.** en tu **impuesto predial** >>> hasta **30 de Mayo 2025**



**PROMIGAS**



SOMOS LA **ENERGÍA** que por más de **50 años impulsa desarrollo** en **Colombia y Perú**

Conoce más aquí



**Juan Ruiz Siciliano**  
 Periodista con más de 30 años de experiencia en radio. Desde enero 2015 creó el Prisma Radio JRS y se convirtió en pionero de la radio digital independiente en Barranquilla. Este programa tiene énfasis en economía, actualidad de la ciudad y deportes.

< Naturgas plantea la entrada anticipada en operación del proyecto Sirius en el mar caribe para atender demanda de gas natural

### Entradas relacionadas





### Para el país es estratégico promover el desarrollo del Gas Natural, plantea presidenta de Naturgas

La presidenta de la Asociación Colombiana de Gas Natural, Naturgas, Luz Estella Murgas, planteó la necesidad que representa para el país el desarrollo de la industria del Gas Natural, debido que este recurso es básico para el Plan Integral de Seguridad Energética. La dirigente gremial manifestó que este plan conocido como el PISE que agiliza y prioriza la explotación y desarrollo de los descubrimientos realizados en el país, así como habilita todas las fuentes de suministro externas que sean viables desde el punto de vista jurídico, económico y operativo, sin depender de ellas. Destacó que el gas natural es el...



### Garantizado dragado permanente por seis meses para la zona portuaria de Barranquilla, al adjudicarse contrato a Consorcio de la China.

Por Juan Ruiz Siciliano. Cormagdalena y Findeter adjudicaron el contrato de dragado permanente para la zona portuaria de la capital del Atlántico por los próximos seis meses al consorcio Shangai yPanamerican Dredging Engineering. El mencionado consorcio presentó una oferta por 55.887 millones de pesos que fue escogida por las entidades oficiales para realizar el dragado hasta el 30 de Septiembre del presente año. También se había presentado a la licitación la firma Rohde Nielsen, con una oferta mayor. En esta oportunidad se escogió como modalidad de contratación por el nivel de servicios y no por volumen de sedimentos removidos como...



### Naturgas plantea la entrada anticipada en operación del proyecto Sirius en el mar caribe para atender demanda de gas natural

Es necesario que el gobierno nacional impulse la entrada anticipada de la operación del proyecto Sirius, ubicado frente a las costas del Magdalena, para atender la creciente demanda del gas natural en el país y para reducir la dependencia del importado. Así lo propuso la Presidenta ejecutiva de la Asociación de empresas de gas natural, Naturgas, durante la instalación del congreso nacional del gremio que se inició hoy en Barranquilla, indicando que ante la urgente necesidad de cubrir la demanda cada vez mayor se deben acelerar los cronogramas de los proyectos de exploración y explotación, especialmente de este proyecto...

#### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

